

Cuba et les États-Unis explorent les possibilités de coopération dans le domaine de la santé



La Havane, 2 avril, (RHC/PL).- Des autorités de Cuba et des États-Unis ont identifié toute une série de spécialités de la santé dans lesquelles les deux parties pourraient développer une coopération future.

Parmi ces spécialités figurent l'attention primaire, la santé mentale, la gériatrie et la recherche médicale, entre autres.

Ces points ont été identifiés au cours d'une rencontre entre une délégation cubaine présidée par le premier vice-ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal et des autorités étasuniennes.

Au cours de la rencontre les deux parties ont décidé de travailler sur le texte d'un mémorandum d'entente et confirmé l'intérêt de coopérer dans la recherche, la prévention et le traitement de maladies transmissibles notamment les arboviroses, dont le zika, la dengue et le chikungunya et de maladies chroniques dont le cancer, le diabète, l'hypertension artérielle et ses facteurs de risque.

La délégation cubaine a visité aux États-Unis l'Institut National de Cancérologie et l'Institut de maladies infectieuses ainsi que le Centre pour le contrôle et la prévention de maladies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/89275-cuba-et-les-etats-unis-explorent-les-possibilites-de-cooperation-dans-le-domaine-de-la-sante>



Radio Habana Cuba